

ASAMBLEA DE FEPRO. El viernes anterior se efectuó la toma de posesión de la asamblea general ce la Federación de Asociaciones de Profesionales Académicos de El Salvador (FEPRO), para el período 1977-1978. Arriba: Dra. Lilian de Ayala, Ing. Agr. José Abilio Orellana, Dr. Napoleón Oliva, Lic. Samuel H. Leiva y Lic. Alfonso Laínez Vilanova. Abajo, concurrentes.

Señala posibles candidatos a ocupar rectoría de la U.

Apreciaciones del doctor Rafael Hasbún, ex asesor de la Universidad Nacional, con respecto a la posibilidad de la designación del rector universitario, damos a conocer a continuación. Dice así, el citado profesional: "Varias personalidades empiezan a ser mencionadas como posibles candidatos a ocupar la rectoría de la Universidad, vacante desde el

16 de septiembre, a raíz del ase-sinato del rector, Dr. Carlos Al-faro Castillo.

El nuevo funcionario podrá de-sempeñar el cargo hasta junio de 1982, de acuerdo a la prórroga decretada por la Asamblea Le-gislativa para la continuación de la administración provisional, conocida como Consejo de Regen-cia o CAPUES. Este nuevo or-ganismo será el elector en susti-Pasa a la página 86

tución de la Asamblea General Universitaria, declarada en rece-so. El CAPUES, de acuerdo al decreto de su creación, funciona con 12 miembros y al morir el rector, los once restantes serán quienes elijan al sustituto, por io cual no se prevé mayor demora en esta actividad que busca nor-

Hoy iníciase la Semana Nacional del Desarrollo

La Semana Nacional del Desarrollo de la Comunidad, dará inicio hoy a nivel nacional, según lo dio a conocer el Comié Nacional de Coordinación. En el evento participarán todos los sectores de la población: escolares, maestros, auto ridades civiles y militares, la iniciativa privada y comunidades en general, quienes unificarán acciones para mayor relevancia de los actos alusivos.

Las programaciones especiales se realizarán a nivel departamental munidad".

y municipal. Los actos culminarán En este evento actuará en ca-

el ocho de octubre, fecha decla-rada oficialmente "Día Nacional del Desarrollo de la Comunidad".

rácter moderador el licenciado Augusto Aguilar del Ministerio de Educación, Panelistas, el licenciay en la que se efectuará un "Pa- do Roberto Chico Duarte, minis nel Fórum" con el tema: "La coor- —— Pasa a la página 86 ——

Admiran progreso del país los asistentes asamblea masónica

Magnificamente impresionados del progreso y el empuje de El Salvador se manifestaron los miembros asistentes a la X Asamblea de la Confederación Masónica Centroamericana celebrada en San Salvador, durante los días 30 de sep-tiembre y 1º y 2 de octubre. Los integrantes de dicha asam-blea hicieron una visita de cortesia al presidente de la re-

INDICE

Página Información internacional 4 5
Editoriales 6 7 Sociales . . . 6.7 Sociales . . 8.10.12.14.16 18.20.22 24.26.28 Cómicos 66.68 Clasificados . 70.71.72 73 74 75.76.77.78.79.80.81.82 13. 6. 17. 18. 19. 60. 61. 62 Horóscopo personal 39 Cine. espectaculos y TV 83. 84. 85. 86. 87 Indicador 84 Sección Agropecuaria 57. 58 60. 61. 62. 63. 64 pública, Gral. Carlos Humberto Romero, el sábado recién pasahabiéndole expresado su complacencia por estar en sueio sal-vadoreño. Algunos de ellos ya habian visitado antes nuestro país y otros lo hacían por primera vez y se mostraron admirados dei impulso progresista que advirtie

La delegación hondureña manafestó al mandatario que mantie-nen un recuerdo grato de El Salvador; y que como integrantes del pueblo de Honduras, le pa-tentizaban el deseo por el pronto retorno a la normalidad en ias relaciones de los dos países. "So-sos un nicleo festaron con la mos un núcleo fraterno con la misma raza, una historia común — Pasa a la página 87 —

Economista ve daño del control de precios

"El control de precios es la principal poli-tica que perturba la economía de mercado libre de un país", afirmó el economista mexi-cano Lic. Luis Pazos de la Torre, en la cena mensual de la ASI.

Su disertación mereció los aplausos de la concurrencia la noche del viernes anterior en el Hotel El Salvador Sheraton. Pazos, es

economista de prestigio y es además catedrá-tico de la Universidad Autónoma de México

De San Vicente Plantel celebrará hou fiesta infantil en Apastepeque

(Apas'epeque). Diversas actividades comprende el programa que desarrolla hoy la Escuela de Niñas "Mercedes Nuvoa", de esta localidad. del departamento de San Vicente, con molivo del "Día Pasa a la página 13 -



-Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.
INFLACION. El aumento de cirson causas principales que gene-ran inflación, afirmó el Lic. Luis Pazos de la Torre, de México

(UNAM), y autor de tratados de economía. La Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), lo invitó a disertar en nuestro país, por sus grandes conocimientos en el campo

Su conferencia la tituló "Las causas de la

inflación y devaluación de la moneda". A su juicio el aumento del circulante debe operarse en relación al crecimiento que tenga el Producto Territorial Bruto (PTB) de un

- Pasa a la página 11 -

Crece interés por la Cuarta Feria Industrial San Miguel

Nuevas inscripciones de participantes en la Cuarta Feria Industrial de San Miguel, ha logrado el comité organizador, llegando, hasta el presente a superar las cifras de los tres eventos anteriores. La intensa actividad desplegada por el citado organismo, ha logrado mayor interés, no solamente

entre las empresas industriales sauvanomente de fuera de las fronteras patrias.

Se nos informa que llegarán delegaciones de otros países de la región centroamericana así co movimiento turístico, comercial e movimiento turístico, comercial e industrial, ya que desde los printeresadas en conocer el desarro movimienzo las actividades, primeros días de noviembre darán comienzo las actividades, primeros días de las fiestas patronales. mo tambien numerosas personas interesadas en conocer el desarro-llo de la industria salvadoreña, que estará representada en los numerosos pabellones contratados para exhibir productos de toda calcas.

La ciudad de San Miguel, a par

ramente de las fiestas patronales, luego de la Cuarta Feria Indus-rial, y, finalmente, del Carnaval

Planificación de familia recomienda profesional

Es necesaria la planificación familiar en las parejas que desean controlar la procreación de los hijos de acuerdo a su capacidad económica, expresa el doctor Melvin Mauricio Hernández Raymundo. También explica que el problema de la esterilidad en ciertos matrimonios se puede remediar, con un tratamiento adecuado di-

rigido por médicos especialistas. Estas declaraciones las vertió el Dr. Hernández Raymundo. a nues tro colaborador Dr. Raúl Angel Calderón, en entrevista para este rotativo.

El médico Hernández Raymun do hizo estudios de postgrado en servicio de esterilidad del hosel servicio de esterilidad del nos-pital San Borja y en la Unidad de Gineco-Endocrinología del hos-pital del Salvador, de la Facultad de Medicina, de la Universidad de Chile. También ha sido pro-

fesor de ginecología y obstetricia de la carrera Higiene Materna, de la Escuela de Tecnologia Médica; además médico del IISSS, del Departamento de Planificación Familiar.

¿Que nos puede manifestar con relación a la esterilidad de la

pareja conyugal?

—Estimo que esta pregunta reviste mucha importancia, ya que se habla mucho de una planifi-cación familiar en las parejas,

Pasa a la página 9 -



Numerosa concurrencia acudió a la cena mensual de la Asociación Salvadoreña de In-dustriales (ASI), en la que disertó el economista mexicano Lic. Luis Pazos de la Torre, sobre el

Foto de LA PRENSA, por Ramirez P tema "Las causas de la inflación y devaluación de la moneda". En primer término (izquierda), el la moneda". presidente de ASI, doctor Fernando Alvarado Piza. Al fondo funcionarios de gobierno e industriales.